
2019 年度第 5 回役員会議事録 

2020 年 2 月 6 日議事録作成：能祖 優 

開催日時：2020 年 2 月 6 日（木）9：30～11：30 

場  所：布袋北学供・２階集会室Ａ 

出 席 者：平尾雅生、丹羽睿、田中幸子、林久翁、能祖優、大倉弘行、杉本敏弘、各務のぼる、神山良雄、

倉地正照 

オブザーバー：山下由紀子、伊神幸代 

欠 席 者：奥村 忠、上田吉男 

 

平尾会長あいさつ 

 本日の会議からペーパレスを試行する。会議に使用する資料類は原則的に One Drive の役員会 

 共有ホルダーにアップし、プロジェクターで投影して会議を進めたいので協力をお願いしたい。 

＜議題＞ 

1、会計よりの報告（丹羽会計） 

 12 月、1 月の会計報告ですが、12 月は ICT 講習会の受託費の受け入れ、講師への支払い、1 月は新年

交流会の参加費受け入れ、交流会開催費用の支払いをした。また、4 月の総会会場の予約に伴い会場費 

 を支払った。以上いずれも計画内のもので特別な収支はなかった。 

2、PC 初心者相談会部会からの報告（丹羽 PC 初心者相談会部会長） 

 PC 初心者相談会は、12 月 28 日と 1 月 4 日を年末年始のため休みとした。来場者は 12 月が 26 名、 

1 月が 20 名であった。また、相談員を今年度で退く方があるので新年度にはその補充を含め相談員を

募集、増員する。 

3、講座部会からの報告（平尾講座部会長） 

 講座部会として各務原市の松が丘パソコンクラブとの交流をさらに促進し、有効な連携ができないか 

研究したい。 

4、催事部会からの報告（田中催事部会長） 

 詳細な報告は下記の項目 8 を参照 

5、各サークルからの報告 

 ゴルフ、ロマン会、どんぐり教室、フォト・ユー、サロン平和、ひまわり、スマイルの各サークル代表 

から活動状況の報告があったが、特筆すべき事項はなく、ほぼ順調な活動状況との報告であった。 

6、2020 年度の予算編成について 

 前回の役員会で報告済みの来年度の江南市 ICT 講習会非開催に伴い、その受託費収入と費用の差額約

20 万円の収入減を取り込んだ予算編成をする。案として役員ならびに各運営委員の手当を変更するな

どの意見があったため、それらを考慮した予算案を 3 役で検討し、次回の役員会に諮ることとした。 

7、その他 

 ・各部会の報告など総会資料に必要な原稿を 3 月 15 日までに事務局へ提出する。 

 ・総会資料用の各サークル報告原稿を１５０字程度にまとめて 3 月 15 日までに事務局へ提出する。 

・催事部会で 6 月中旬にバス旅行を計画中。月末までにプランをまとめるので、各サークルで会員に

PR および参加取りまとめをお願いしたい。 

8、催事部会報告（田中催事部会長） 

 ＜新年交流会＞ 

・開催日：2020 年 1 月 15 日 



・場所：江南商工会館 1 階大ホール 

・時間：11：30～14：40 まで 

・参加人数：84 名 

・飲食内容：食事は名古屋「八百彦」の割り子と即席の味噌汁、あるだけ飲み放題で「ビール、焼酎、

ワイン、各種ジュース、お茶、ウーロン茶、みかん、菓子、つまみ、お汁粉、生姜湯、などを用意

した。 

・アトラクション内容：対象者 80 名で 40 名に当たる「ビンゴ大会」で景品を用意した。ビンゴの 

あと、「微笑亭さん太」さんの新春落語（1 時間）を楽しんだ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ビンゴ景品として寄贈いただいたもの 

※杉本敏弘さんよりビンゴ景品として米 10Ｋ（5K×2） 

※千田佳子さんより伊勢型紙色紙 8 点 

※泉良子さんより「八ヶ岳ロッジ」宿泊券 

※夫馬弘司氏より「寸志」3,000 円 

※各務さんに会場の写真を依頼、尾北シニアネット HP に UP。 

・新年度の予定 

昨年のアンケートで“今後参加したい催し物“を聞いたところ「季節の良い時にバス旅行」との回答が

多数あったため、下記を計画中。 

「日帰りバス旅行」 

・日時：6 月 10 日（予定） 

・募集人員：先着 50 名 

・2 月末までに行き先を決定して参加者を募集したい。 

 

                                          以上 

                          ※次回役員会 4 月 2 日（木） 

 

 

 

 

 


